



鞠の浦学園だより



No.5
2020年(令和2年)6月2日

“6月は、ゆっくり、ゆったり、緩やかスタート!”

学校に子ども達の笑顔が戻ってきました。

学校が再開した昨日も今日も、全員登校することができました。子ども達は、大丈夫かなと不安な気持ちも抱えていたはずですが、6月の初め、みんなの元気な姿を見ることができて最高のスタートとなりました。

ところで、北校舎には6年生が作成した短歌が掲示されています。五・七・五・七・七のリズムで、自分が楽しいと思うことを短歌にしたようです。休業中の生活を豊かに表現していますので一部を紹介します。

- 楽しみは おうちの中で弟と かくれんぼする 笑顔みる時
- 楽しみは 朝起きてから したくをし リラックスして 本を読む時
- 楽しみは 休みの時に 買い物に かぞくみんなで かけてる時
- 楽しみは 台所から 母さんが ごはんですよと 声かける時

今日は、朝から暑くなりそうです。これから梅雨にも入り、体調には十分気を付けて学校生活に慣れる必要があります。大切にしたいことは、休業中の3か月分を急いで埋めるのではなく、ゆっくり、ゆったり、緩やかなスタートを心がけます。

再び休業にしないために、「自分達はどうしたらよいか、どう過ごしたらよいか」各学級で考えています。こうした力は、少しずつですが着実に自分で考える力につながります。そして自らの学ぶ力、周りの人を大切にできる力につながっていきます。

一斉休業の3か月間は決して無駄ではありません。

3か月間で学んだことも確かな成長なのです。

子ども達も、教職員も我々大人も、「新しい生活様式」を新たな日常にするため、何事もポジティブに考え挑戦して

いくことが、これからの時代はとても大切だと実感しています。



6月1日、学校再開!



それぞれの教室には...
子ども達を迎える
心のごもったメッセージ!



おはよう!元気だった?



見て見て!聞いて聞いて!!



石けん手洗い、ちゃんと待てるよ!



やっぱり、みんなで食べるとおいしいね!



体を動かすって気持ちいい!!



こんな絵が描けるってすごいね~



図書館、おちつくなあ...



手洗いは強い味方!



もうすぐ収穫、ジャガイモ!



友達と学校を探検しよう!

【お知らせ】

養護教諭の深本祐希美先生が、体調を崩され6月末までお休みされることになりました。代わりに、山西美紗都先生が本校養護教諭として勤務することになりました。今後も、全教職員で子ども達の健康と安全・安心を第一に教育活動を進めてまいります。引き続き、ご協力をよろしくお願いいたします。